



Stadt Bad Salzuflen - Newsletter Marketing und Vertrieb vom 03.06.2024

Sehr geehrte Kooperationspartnerinnen, sehr geehrte Kooperationspartner,
Sehr geehrte Gastgeber in Bad Salzuflen,

mit diesem Newsletter möchten wir Sie wieder über aktuelle Themen rund um den städtischen Tourismus informieren.

Kurparkfest am 8. Juni

Es gehört zu den beliebtesten Veranstaltungen in der Salzestadt: das Kurparkfest mit bunten Rahmenprogramm. Ob Riesenseifenblasen kreieren, das Tanzbein schwingen oder sich kulinarisch stärken – das Fest ist ein Veranstaltungs-Highlights in den Sommermonaten. Da wir an dem betreffenden Wochenende auch am *Tag der Gärten* teilnehmen, bleibt unser Kurpark sowohl am 8. wie auch am 9. Juni Eintrittsfrei. Ausführliche Information erhalten Sie in beigefügter Pressemitteilung.

Kneipp Venen Treppen

Zusammen mit dem örtlichen Kneipp-Verein und dem Kneipp-Bund wurden vor Kurzem zwei sogenannte Venen-Treppen errichtet. Die Idee ist es, durch gezielte Fuß-Gymnastik und Treppensteigen die Durchblutung zu verbessern. Schilder vor Ort geben Hinweise zur Durchführung entsprechender Übungen. Es wurden zwei Standorte umgesetzt: Treppe am Vitalzentrum und Treppe am Aufzug zur Lietholzstraße. Dieses tolle Angebot fügt sich aus unserer Sicht wunderbar in den Kneipp- und Gesundheitsstandort ein.

Für unsere feratel-Partner

Wir bitten Sie, Ihre Bildrechte und Texte in feratel einzupflegen bzw. aktualisieren. Bitte achten Sie auch auf die korrekte Bilddateigröße, um eine gute Ausspielung zu gewährleisten. Die Qualität der Daten ist neben der Quantität ein Schlüssel zu großer Reichweite und Sichtbarkeit des gesamten touristischen Angebots in Ihrer Region.

Wir haben die Daten im Rahmen des Plattformen-Steuertransparenzgesetzes (EU-Richtlinie DAC7) für 2023 erfolgreich übermittelt. Sie haben natürlich weiterhin jederzeit Zugriff auf Ihre Stammdaten im Webclient. Die Bewegungsdaten von 2024 werden nach der Provisionsabrechnung Anfang Januar 2025 Ihnen zur Überprüfung zur Verfügung gestellt.

Das Team Tourismus wünscht allen Gastgebern einen schönen Start in den Juni.